

一徳通信

井上一徳舞鶴事務所 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり

井上一徳

No27



3月19日今夜23時50分からNHKで放映



●本日3月19日の総務委員会でNHK予算を中心に上田NHK会長他と質疑を行いました。大規模災害対応へのNHKの取組みや新4K・8K衛星放送の課題、地域おこし協力隊との連携について議論するとともに、地域振興の観点から、大河ドラマ「麒麟がくる」のロケーションを京都北部の関連する地域で幅広く実施してほしいことや綾部市のグンゼの創始者「波多野鶴吉」・妻「はな」を朝ドラで取り上げてもらいたいと要望しました。

今日、深夜23時50分から総務委員会審議の録画放送が行われます。また、衆議院のホームページでも見ることができますので、お時間のある方は是非ご覧下さい。



京都府中丹広域振興局長賞を受賞

●「舞鶴勤労者美術展」の書道の部で、光栄にも「府中丹広域振興局長賞」をいただくことになりました。綾部市・黒谷で購入した黒谷和紙に万葉集の一句をかなで書いたものです。



●3月13日にボーイスカウト活動を応援する国会議員の集まりがありました。私も小学4年生から中学2年生までボーイスカウトに所属し、野外キャンプや夜間ハイキング、募金運動など様々な活動を体験することができ、今でも大事な子供の頃の思い出になっています。

米国の宇宙飛行士の2/3以上がボーイスカウト出身者という話もあります。ユニークで魅力あふれるボーイスカウト活動がもっと広まるよう応援を続けていきます。

(奥島孝康 ボーイスカウト日本連盟理事長・元早稲田大学総長と一緒に)

